

C.333

Top secret

LA SEGUNDA
Miércoles 27 de Marzo de 1991

Gorbachov consiguió palacio para Almeyda

A fines de abril, finalmente, viajará a Moscú Clodomiro Almeyda. Después de un insólito año de espera, por fin se hará cargo de la embajada de Chile en la Unión Soviética. Según él ha declarado, este atraso se debió al hecho de que no tenía una casa asignada por el régimen soviético.

Su residencia estará ubicada en el sector de Kuskovo. Es un palacio de 5.000 metros cuadrados que antiguamente perteneció a la familia de este apellido. Actualmente hay un parque y un museo en ese sector, además de esta casa que dispuso para Chile el gobierno del Kremlin que que es quien asigna estas residencias. Dado el gran tamaño que tiene, se piensa instalar allí



Gorbochev

Almeyda

tanto la oficina de la cancillería como la residencia particular del embajador chileno. Incluso esperan que vivan allí otros funcionarios de la embajada.

Confusión de siglas

Un "lapsus linguae" sufrió el noticiero central de Televisión Nacional. Con esto de las declaraciones del general Manuel Contreras, alguien confundió la DINA con la sigla de un partido político. Así, cuando aparecieron en pantalla una serie de entrevistas de personas que dicen haber sido torturadas en centros de detención de la DINA, el destino jugó una mala pasada...y esto fue lo que apareció: «Viviana Uribe, detenida por la UDI en José D. Cañas»

El resto de los testimonios eran de quienes dicen haber sido detenidos por la DINA...

Celebración del Instituto Libertad y Desarrollo

Privadamente, el equipo del Instituto Libertad y Desarrollo, cuyo consejo preside Hernán Büchi, celebrará hoy su primer año de existencia. Hay en él 14 investigadores permanentes más 26 investigadores y abogados asociados. Al observar su último informe "Reseña Legislativa" (semana del 15 al 22 de marzo), se aprecia que han analizado 304 proyectos de ley! Una productividad que ha estimulado el surgimiento de la competencia en los sectores de la Concertación, que han organizado un instituto dirigido por Genaro Arriagada y J. E. Vega para asesorar técnicamente a los parlamentarios oficialistas y así competir en la discusión pública con Libertad y Desarrollo.

Sin embargo, no todo es polémica entre el Instituto y el Gobierno, ya que ministros como el de Vivienda y otros funcionarios de alto rango, como Eugenio Tironi, han estado en el centro de estudios conversando de las distintas visiones para resolver los problemas públicos.